
寄付先の国連UNHCR協会からの感謝状が届いて
います。寄付額はウクライナ寄付額：￥1,001,000
円、別途、財団へトルコ、シリア大震災への寄付と
して107,500円を実行
大塚さんが本日ホワイトデーで全員にお菓子をプ
レゼントしてくださいました。
（今後の日程）
3月15日（水）●世田谷RC60周年・ザ・キャピトル東急で17：30～
3月25日（土）●香港西北RCメンバー来日、ヒルトンホテルお台場ロビー
にて20時にお迎え。
3月27日（月）●前夜祭・香港メンバー11名、希望者はプレゼントを11名分
持参ください。余興はクラリネット演奏・奏者は松島会員の友人・平石早玲
3月28日（火）●観桜会・香港メンバー14名・余興は事務局舞さん友人の
獅子舞と全員で東京音頭を踊る。ホテル雅叙園東京で12:30～
4月4日（火）●伊谷会員の卓話「東京青山の歴史」
4月25日（火）●例会後13:30～14:00次年度クラブ協議会開催。

令和5年3月28日　No.1370号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

令和5年3月14日第1369回【例会】

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

会長挨拶●川崎会長

皆様、こんにちは。一昨日は米山奨学生の修了
式で沢山の奨学生の方が未来へと羽ばたかれ
ました。私たち青山がお世話をしているズハイ
ルさんはまた1年間、研究を進められ、そして私
たちも彼の成長を見守ります。将来、素晴らしい
社会人、そしてロータリアンになられることを期
待しています。そして本日は青山OBの香村さん
にお越し頂きました。ロータリー、青山の歴史を

次の世代が受け継いでいけるよう、先輩ロータリアンの卓話をお願い致し
ます。今月末には姉妹クラブである香港西北ロータリークラブの皆さんが
観桜会にいらっしゃいます。3年ぶりにお会いできることを心から楽しみに
しております。皆で心を込めてお招き致しましょう。
皆様、短いひと時ですが、本日もどうぞよろしくお願い致します。
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SAA　萩会員

開会点鐘

ロータリーソング

ゲストの紹介

会長挨拶

香港西北RC会長挨拶　　　

プレゼント交換

2750地区ガバナー挨拶

青山ワンダフルヨガ

謝辞と現状報告

ポールハリス賞授与

入会式（新入会者：冨永　佳与子様）

米山奨学金授与

幹事報告

委員会報告

ワンダフルアカデミー

ニコニコBOX・出席報告

東京青山RC紹介

香港西北RC紹介

余興１（獅子舞・日舞）

余興2（東京音頭）

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・指揮  石川パスト会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・Joseph会長・通訳ズハ君

　（両クラブ会長同士のプレゼント交換）

・・富澤ガバナー・通訳ズハ君

・・・・・・・・・・・川崎会長・通訳ズハ君

・・・・・・国連UNHCR協会 天沼耕平様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・富澤ガバナー

・・・・・・・・・・・・川崎会長・通訳長澤会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事・通訳長澤会員

・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長・通訳長澤会員

・・・・・・・柴内会員・通訳渡辺会員

　　・・松島ニコニコ委員・通訳ズハ君

・・・・・・・・・・・・・川崎会長、通訳ズハ君

・・・・・・・・・Joseph会長・通訳ズハ君

・・・・・・・・・・・・・・・・解説・渡辺会員

・・片木副会長・両クラブ会員参加・通訳ズハ君

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

第1370回【例会プログラム】12:30-

幹事報告●木下幹事

SAA　池田会員

2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】
【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

HP：https://aoyama-rc.jp

事務局

ホテル雅叙園東京

東京都目黒区下目黒1-8-1　TEL：03-3491-4111（大代表）

例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場
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開会点鐘
ロータリーソング
４つのテスト
ビジターゲストの紹介
会長挨拶
米山奨学金授与
青山ワンダフルヨガ
お誕生日の会員
幹事報告
委員会報告
ワンダフルアカデミー
ニコニコBOX・出席報告
卓話
閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長
・・・・・・・・・・・・・・・・・指揮  石川パスト会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・大塚会員
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員
・・・・・・・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・香村会員
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

奉仕活動「アニマルセラピー」
港区立赤坂子ども中高生プラザ なんで～もさんにて

2023.3.7 16:00～16:45



ウクライナ支援金 累計：12,000円

東京羽田RC 坂田修一様●青山RC、活き活きとして素晴らしい!!　香村正雄様●（支援金を頂戴し、誠にありがとうございます）　

川崎雅代会長●世界平和を　木下恵幹事●今夜、私もスマチノーゴ行かせてもらいます。　片木副会長●世界の平和を願うばかりです。　

伊谷江美子会員●ウクライナの動物達に平和を!! スマチノーゴ行って来てお料理おいしかったです！　石川肇久会員●早く戦争が終わりますよ

うに。　柴内晶子会員●先日スマチノーゴへ青山の会員でうかがい

ました。とてもおいしかったです。　竹原聖二会員●スマチノーゴ行

って来ました。お時間有る方、ぜひ行ってみて下さい。

ニコニコBOX 松島会員 報告合計：28,000円 累計：668,000円出席：12名

4月5日
4月12日
4月16日　
4月16日
4月17日
4月18日　　
4月19日
4月19日
5月13日
5月27日～5月31日●国際大会　オーストラリア　メルボルン

　4月4日
　4月25日
※5月16日

　5月18日
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　

例会プログラム予定　（SG:セントグレイス  AH:アークヒルズ）

地区役員・各種行事スケジュール

●理事会（セントグレース）11時～12時 例会12時30分～
●例会（アークヒルズ）12時30分～
●理事会（セントグレース）11時～12時
　例会12時30分～
　（5月は第一例会が移動となっておりますのでご注意下さい）
●自由が丘合同例会（長岡ビル）18時～

●第40回2750地区親善ゴルフ大会（横浜カントリークラブ）
●2022-23年度RLI卒後コース研修（国立オリンピック記念青少年総合センター）
●We Love Meguro
●平和プロジェクトイベント（ICU）
●新規米山記念奨学生オリエンテーション及びカウンセラー研修会（学士会館）
●2023-24年度第四回グループ協議会
●地区研修・協議会　オンライン
●第4回グループ協議会（レギオン東京）
●第二回ロータリーファミリーホームカミングディ（六本木ヒルズ）

令和5年3月28日　No.1370号

香村正雄様●久しぶりです。よろしく。

川崎雅代会長●本日は香村さんの卓話楽しみです。

木下恵幹事●今日は香村先生の卓話、大変楽しみに参りました。

片木瑠璃子副会長●桜開花のニュースが聞かれました。

世の中の平和を願うばかりです。

伊谷江美子会員●私は桜も咲きはじめてワクワクするWBCもあり明る

い気分です！！皆様は花粉症にお気をつけて♡お大事に♡

石川肇久会員●香村さんの卓話楽しみにしていました。

お元気でいていらっしゃることを祈念致します。

池田昭宏会員●本日は、香村先生の卓話。

久しぶりに香村先生に会えてうれしいです。

柴内晶子会員●本日は春めいた美しい日ですね。

香村会員卓話ありがとうございます。

竹原聖二会員●桜はもうすぐ咲きますかね？

つらい事が世界中で起きています。早く終わります様に

八木知美会員●粉全盛期に突入し、悲しみまじりの春ですが、

みなさんとの例会、うれしはずかし。ありがとうございます。

松島綾子会員●私の友人のミッチーがトルコの国際緊急援助隊医療チ

ームとして先日無事に帰ってきました。3月27日の屋形船での前夜祭で、

皆さんにご紹介します♪

池津学会員●ご出席の皆様のご多幸と益々の発展を祈念致します。

渡辺香会員●今日はホワイトデーなのですね♡

たくさんの素敵なプレゼントとラブをありがとうございます♡♡

長澤宏美会員●今日もよいお天気に恵まれ、香村先生のお話し、東京青

山RCの例会でみなさまにお会いすることを楽しみに参りました。

春うららよろしくおねがいします。

皆さん、お久しぶりでございます。私は当クラ

ブのチャーターメンバーで、青木区長もそうで

す。チャーターメンバーというのは、創立時の

会員ですが、「女性を入れるかどうか」という

問題が発生しました。当時、国連大学を青山に

作る準備があり、職員の女性をメンバーに入

れようとしたのです。そこでガバナーに「入会

させてよいものか」と相談したところ、「女性会員は日本のクラブに

は誰もいない。だから遠慮してくれないか。」と言われ、(入会を)諦

めたんです。ところが後で考えますと、これは非常におかしなこと

でした。第一に、ガバナーになぜ相談するのかという問題です。ガ

バナーは地区の責任者で権限を持っている人だから、相談しなきゃ

ならないと思っていました。しかし、それは全くの誤解でした。しか

も、1980年代にアメリカの最高裁が、ロータリークラブ会員に女性

を入れないのは違憲だと判決を下しました。世界中のロータリーク

ラブがアメリカの最高裁の決定に従わなければなりません。RIの条

文の中に、「すべてRIの規定に従わなければならない」という１項目

があります。当然ながら、RIはカリフォルニア州法に従います。私た

ちはカリフォルニア州法、並びに合衆国憲法に従っていることにな

ります。それは皆さんもしっかり覚えておいてください。

当初女性の入会を考えていた青山も、20数年経ってようやく、女性

入会が可能になりました。今では男女同権のことで皆さんにお話す

ることは、ほとんどありませんが、もし、1つ2つ申し上げるのであれ

ば、男性会員の夫人の紹介で、令夫人、○○令夫人という言い方で

す。女性会員のご主人が出席される場合はなんとお呼びするのでし

ょうか？また、バイキング方式のパーティーで女性が男性のお料理

をとってきてあげるというサービス行為、さらには、過去のスキャン

ダルで男性だけのタイ買春旅行など、問題点だと思っています。

私は戦前の世代ですが、民主主義者で女性の参加には賛成です。し

かし森喜朗元首相がアメリカのオリンピック組織委員会で女性蔑視

と取られるような問題発言をしたように、まだまだ日本社会には根

強い女性蔑視の考えが残っています。男女同権というのは、心して

気を付けていただきたいと思っております。

私は、数えで９０歳です。毎日、自宅と事務所の間を電車に乗って通

っています。免許証は返上して、車も返上しました。少し前まで毎日

8000歩いていましたが、ちょっとやりすぎかと思いまして、5000

歩にダウンしました。年寄りがあまり元気なのも、褒められたもので

はないですが、免疫力を高めるために、胚芽食というものをやって

おります。玄米食や全粒粉のパンなど、ぜひ、皆さんも胚芽の効果、

胚食の効果をお試しください。本日はありがとうございました。

香村正雄様卓話●男女同権と今後の青山ロータリーの活動について


